



インスピレーションになるう

第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例会場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020  
 【例会日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事務所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin  
週報 No.16

■会長 朝日正道 ■副会長 高島章行  
 ■幹事 荒川浩信 ■会報委員 池澤健

本日の例会：平成 30 年 11 月 6 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー財団

次回例会：平成 30 年 11 月 13 日（火） 【プログラム】卓話（IFF 報告） / 国際奉仕委員会

## 例会報告

10 月 23 日（火）12:00 開会  
進行：佐藤会員

ましたら相談に乗りますので、お知らせいただければと思います。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



## 会長の時間

## 朝日会長



会長の時間をいただきます。

先日、川崎委員長のもとに指名委員会を開きました。規則を確認しましたら、最初に会長からノミニー立候補を募らなっておりました。会長ノミニーに立候補される方は事務局または私の方に名乗り出ただけであればということです。11 月 30 日までに選出するとなっておりますので、よろしくお願い致します。もし立候補者がいない場合は、指名委員会で話し合っ決定しております。

本日の卓話はパスト会長卓話ということで、鈴木直前会長にお願い致します。お引き受けいただきありがとうございます。

今日は墓じまいの話をしたと思います。墓守が遠方にいたり、お墓参りが困難になると墓じまいとなります。平和台霊園の場合、規格墓地ですと 8 万から 12 万円くらいで出来ます。自由墓地ですと大変です。更地にして返すので、60 万 70 万円かかります。墓じまいというのは、場所によって費用は変わります。代々継がれて来たものが無くなるというのは、石材店としてつらいものがあります。日立でも最近とても多いです。もし何かあり



## 幹事報告

## 荒川幹事



- 24 日から IFF 参加のためハワイに出発されます。朝日会長はじめ、参加される皆様は気をつけて行ってきていただきたいと思います。
- それに伴いまして、来週の例会は休会となりますので、お間違いないようお願い致します。
- 第一分区ゴルフコンペ、31 日締め切りです。参加される方はご連絡お願い致します。
- 御礼状が届いております。ぶら・スポフェスタ、日立市小中学校書き初め展（日立書道連盟）。
- 加藤会員の奥様より結婚記念日お花の御礼も届いております。



## 委員会報告

米山記念奨学会委員会

石川委員長

- 今月は米山月間ということで、特別寄付を 8 名のかたにいただいておりますのでご報告いたします。

石川悟会員、川崎会員、木本会員、白土会員、鈴木会員、高島会員、弓野会員です。来月までお願いしておりますので、ご協力をよろしくお願い致します。

職業奉仕委員会 千葉委員長

- 27日に行われます、優良従業員表彰のご案内をさせていただきます。たくさんのご推薦お待ちしております。よろしくお願い致します。



**出席報告**

小笠原委員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	15名	15名	55.56%	8名	85.19%	7名



**ニコニコ BOX**

荒川幹事

- ◇ 今日はひさびさに生コン入れ一輪車引きやりました。つかれました。  
朝日会長
- ◇ 11月3日、4日、さくらアリーナで茨城ロボットの試合があります。  
荒川浩信
- ◇ 鈴木パスト会長、卓話よろしくお願い致します。  
木本貴一・小野瀬裕・山本忠安・白土仙三郎・石川國博・星 勝治・川崎健輔・弓野博司・佐藤信彦・小笠原邦浩・千葉隆一・石川 悟
- ◇ 急遽、卓話となりました。よろしく。  
鈴木幸一



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 22,000 円	累計額 404,000 円
--------------	---------------



**プログラム**

卓話

パスト会長

鈴木パスト会長



- 今日はパスト会長卓話ということで、よろしくお願い致します。
- ロータリーに入って10年近くなります。息子2人でリトルリーグをやっており、その時の会長さんが白土さんでして、退団の時に誘っていただきました。
- 組合にも入っておりますが、それと比べると、ロータリーは毎週集まりがあり、お金もかかり、入会したての時は敷居が高く、みなさんの熱意はどこからくるのかと思っておりました。
- 10年の間にいろいろありました。私は決して熱心なロータリアンではありませんでした。正直言って、仕事関連には役立っておりません。しかし、他業種のかたの考え方に触れ、とても勉強になっております。何十年もやってきている先輩方の意見は大変貴重です。
- 初めて幹事をした時は、直前に癌が見つかり、10ヶ月以上休んでしまうことになりました。
- 会長をした時は、心臓を病んでしまいました。心では負担になっていないと思っていましたが、体は素直なものです。皆様にはとてもご迷惑をお掛けしました。
- 10年経って辞めようと思っていたら、10年経ったら私より年上の人で会長をやっている人がいなくなり、昨年度、会長をやることになりました。まだやっていない方は、覚悟していただければと思います。
- 全然わからず会長をやってきましたが、先輩方はじめ、皆さん手伝ってくれます。分からないことは素直に聞いた方がいいと思います。知らんぷりが一番いけません。早め早めに聞いたほうがいいです。
- 会長幹事はコミュニケーションを密にしてやっていただければ、皆で応援して皆で盛り立てていきたいと思います。
- せっかく縁があり日立南RCに入って、良い先輩に巡り会えました。いつまでもお元気でやっていただきたいと思います。杖ついてでも来てください。これからも先輩方、よろしくお願い致します。
- ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。